

# BAKAMLA

## Hangatnya Kehadiran Marinir di Kuaserama: TNI Membawa Senyum dan Harapan Baru untuk Papua

Jurnalists Agung - [PAPUA.BAKAMLA.ID](http://PAPUA.BAKAMLA.ID)

Nov 8, 2024 - 20:00



Dekai Yahukimo- Dengan semangat persaudaraan dan komitmen kuat, Satgas Yonif 6 Marinir dari Komando Operasi HABEMA di Papua menunjukkan kehadiran yang hangat dan penuh perhatian bagi warga Kampung Kuaserama, Kabupaten Yahukimo, Papua Pegunungan. Pada Jumat, 8 November 2024, para

prajurit TNI di bawah pimpinan Letda Mar Alter dari Pos Bravo melaksanakan misi Komunikasi Sosial (Komsos) yang menyentuh hati masyarakat setempat.

Di tengah patroli perbatasan yang dilakukan dengan penuh kehati-hatian, prajurit TNI menyempatkan diri berinteraksi langsung dengan warga dan anak-anak Kampung Kuaserama. Sambutan hangat dan senyuman lebar warga menunjukkan rasa senang dan tenang akan hadirnya TNI di tengah mereka. Dalam momen tersebut, prajurit Marinir juga membagikan sembako, yang disambut gembira oleh warga. Yosef Tabuni, seorang anak setempat, menyampaikan kesan yang tulus, "Terima kasih, Komandan Marinir. Tuhan memberkati."

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Mar Rismanto Manurung, menekankan pentingnya kepedulian terhadap kebutuhan dasar masyarakat sekitar, yang merupakan bagian dari tanggung jawab TNI di wilayah tugas.

"Kegiatan Komsos ini adalah upaya kami untuk lebih dekat dengan masyarakat Papua, memahami mereka, dan bersama-sama menciptakan rasa aman yang damai di daerah ini," jelasnya.

Brigjen TNI Lucky Avianto, Panglima HABEMA, mengapresiasi inisiatif para prajurit yang melaksanakan Komsos dengan penuh kehangatan dan kepedulian.

"Inisiatif ini menjadi wujud nyata dari pelaksanaan Komunikasi Sosial yang inklusif. TNI dan masyarakat Papua adalah satu kesatuan yang harus saling mendukung untuk membangun daerah yang lebih aman dan sejahtera," ungkapnya.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi bukti nyata komitmen TNI untuk menjaga Papua yang aman, tetapi juga mempererat ikatan persaudaraan dan menciptakan harapan baru bagi masyarakat Papua. Melalui Komsos ini, TNI hadir sebagai sahabat, pelindung, dan penguat masyarakat di garis depan, siap membangun Papua untuk masa depan yang lebih baik.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho